

Beschluss:

Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Auf Nachfrage erklärt Herr Stadtrat Dörflinger, dass eine größere Menge an Einleitungen nicht zu einer Erhöhung der Gebühr an sich führen würde. Bezogen auf bestimmte Kostenfaktoren könne eine größere Abwassermenge eher dazu beitragen, das Kostenniveau zu senken bzw. mehr Stabilität bei den Gebühren zu gewährleisten. Eine Veränderung bei dem Gebührenmaßstab sei nicht mit einer Änderung der Gebühr an sich gleichzusetzen.

Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage ohne weiteren Wortbeitrag mangels Widerspruch zu.

Abstimmungsergebnis:	Zustimmung (einstimmig, mangels Widerspruch)
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung